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NOTAS DE REUNIÃO 

A reunião iniciou com o Prefeito Municipal Sr. Tiago Dalsasso saudando os presentes, em seguida passou a palavra para 

a equipe técnica do CINCATARINA que deu continuidade a reunião, falando sobre quais etapas da elaboração do plano já 

foram desenvolvidas e quais ainda estão em processo de elaboração, destacando as datas dos respectivos envios. Além 

do mais, foi frisado que o plano já vem sendo elaborado, com o objetivo de desburocratizar os processos, por isso é adotado 

a tabela CNAE, que tem o objetivo de facilitar a implantação de novas empresas. Posteriormente foi apresentado os 

próximos passos a serem tomados pela comissão, consistindo principalmente na análise das minutas de lei, sendo que, 

estes processos se tornam mais rápidos se seguirem um cronograma, propondo então um prazo de 10 dias para a comissão 

analisar o material e mais 10 dias para o CINCATARINA analisar as contribuições e agendar uma nova reunião. Logo após, 

foi adentrado no tema das minutas de lei, demonstrando como elas serão enviadas para a comissão, qual padrão eles 

devem usar nas suas revisões e algumas indicações de como agir para manter o decoro na análise dos materiais. Ademais, 

destacaram que nas revisões das minutas serão analisados apenas os artigos que possuírem contribuições, os demais 

serão considerados como aprovados, possuindo então a data da respectiva aprovação. Seguidamente, houveram alguns 

questionamentos como se os membros teriam acesso a todos os materiais já elaborados, sendo respondido pelo Sr. 

Cristiano que  todos os materiais já elaborados devem ser analisados, principalmente a metodologia de trabalho, explicando 

também que há um servidor de dados criado pela prefeitura com cópia de todos os materiais do plano diretor, podendo ser 

solicitado o acesso a ele. Além do mais a Srta. Stella comentou a importância de se criar um grupo no WhatsApp com os 

membros da comissão, com o intuito de facilitar a comunicação e a disponibilização dos conteúdos. A comissão explicou a 

necessidade de finalizar este plano rapidamente, sendo explicado pela Srta. Stella que primeiramente é necessário criar a 

comissão de revisão. Um dos membros da reunião comentou a respeito do conselho, informando que talvez os prazos 

sejam um empecilho para o desenvolvimento do plano, pois ele conta com 43 membros, obtendo como resposta da equipe 

que o cronograma proposto (10 dias) seria para a equipe técnica. Outro questionamento realizado foi com relação a 

possibilidade de revisarem o prognóstico. O Sr. Gustavo explicou que a lei é responsável por determinar como será 

desenvolvimento da cidade, sendo complementado pela comissão que não há necessidade de voltar para o prognóstico, 

pois ele é flexível com relação a mudanças. Por fim o Sr. Tiago Dalsasso se responsabilizou em criar a comissão, dando 

então por encerrada a reunião.  



 

Próximos passos do município: 

 

1-    Criação da comissão de revisão do plano diretor até dia 20/07/2021. 

2-  

Próximos passos do CINCATARINA: 

 

1-   Ata da reunião. 

2-  
                

 

REGISTRO DA REUNIÃO 

 


